

vom 15. Februar 2024

Ivonne Trauth
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Poststraße 23, 67480 Edenkoben
06323 959-116, ivonne.trauth@vg-edenkoben.de
www.vg-edenkoben.de

#kommunalwahl-24 Informationsveranstaltungen: Feedback von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern

Positive Rückmeldungen aus Freimersheim und Burrweiler

„Am 22. Januar und am 29. Januar 2024 haben wir in Freimersheim und in Burrweiler zu Informationsveranstaltung begrüßt, die es so in der Verbandsgemeinde Edenkoben noch nicht gegeben hat. Und wir sind nach wie vor überwältigt von dem tollen Zuspruch. Einfach mitmachen, das war unser Motto und damit haben wir viele Bürgerinnen und Bürger angesprochen. Sie waren es, die mit ihrem Interesse, mit ihrer Teilnahme und mit ihren Beiträgen sowie ihrem Elan zum Erfolg der beiden Veranstaltungen beigetragen haben“, blickt Bürgermeister Daniel Salm dankbar zurück.

Ebenso begeistert zeigte sich Salm von der positiven Resonanz auf die Umfrage zur Veranstaltung. „Es ist schön, wie die Teilnehmer unser Engagement für die Kommunalpolitik aufgenommen und bewertet haben.“ Noch schöner und insbesondere ermutigender, wertete der Bürgermeister die Tatsache, dass sich 53 Prozent der Feedback-Gebenden ein Engagement in der Kommunalpolitik vorstellen könnten und 42 Prozent der Teilnehmerinnen und Teilnehmer noch überlegen. „Diese aktive Beteiligung ist von entscheidender Bedeutung für unsere Gemeinschaft und stärkt die demokratischen Grundprinzipien unserer lokalen Selbstverwaltung“, freut sich Salm.

Die Auswertung

Über 80 Gäste zählten die beiden Veranstaltungen, 42 Besucherinnen und Besuchern haben bei dem freiwilligen Feedback insgesamt mitgemacht.

Frage eins: Wie bewerten Sie unser Event allgemein?

37 Personen haben die Frage beantwortet: 70,27 Prozent (26 Personen) bewerteten die Veranstaltungen mit vier von vier Sternen, 29,73 Prozent mit drei von vier Sternen (elf Personen).

Frage zwei: Was hat Ihnen besonders gefallen?

38 Personen haben bei dieser Frage teilgenommen: 78,95 Prozent (30 Personen) waren begeistert von der Art der Information, 63,16 Prozent (27,27 Prozent) von dem Format und den Akteuren und 13,16 Prozent (fünf Personen) von der Kommunikation im Vorfeld, wie auch von den ausgesuchten Themen und von den Informationsständen mit Fragemöglichkeiten. Die Personen lobten auch die „gelungene, freundliche und bürgernahe Veranstaltung“, den Verzicht auf vorgefertigte Vorträge und freuten sich über die Idee.

Frage drei: Was hat Ihnen weniger gefallen?

Nur 14 Personen (28 Prozent) widmeten sich dieser Frage. Tatsächlich drehte es sich dabei hauptsächlich um die Akustik in der Freimersheimer Frimarhalle, die aufgrund des überraschend großen Zuspruchs und der großen Gruppen nicht optimal war. Tatsächlich waren die Thementische zu nah beieinander, die Größe der Gruppen eine Herausforderung für die Akteure und die Gäste.

Frage vier: Können Sie sich vorstellen, sich kommunalpolitisch zu engagieren?

38 Teilnehmer haben diese für die Veranstaltungen so wichtige Frage beantwortet (76 Prozent). 20 Personen (52,63 Prozent) können sich ein kommunalpolitisches Engagement vorstellen, 16 Interessierte (42,11 Prozent) überlegen noch und zwei Personen (5,26 Prozent) können sich ein solches Engagement nicht vorstellen.

Frage fünf: Haben Sie noch etwas auf dem Herzen?

Die sieben Rückmeldungen umfassen die „super Idee“ der „tollen“ Veranstaltungen, um „Menschen abzuholen und Wähler zu motivieren“. Weitere lobende Worte gingen ein: „weiter so, für das Ehrenamt werben, ist wichtig (...)“. Und auch „Zukunftspläne“ wurden dem Bürgermeister mit auf den Weg gegeben: „Anregungen, was kommunalpolitisch an Projekten möglich wäre“.

Die Verwaltung arbeitet nun daran, die Antworten auf die an beiden Veranstaltungen am häufigsten gestellten Fragen, ebenfalls auf der Plattform #kommunalwahl-24 bereit zu stellen.

„Sollten Sie noch die ein oder andere Frage – zum Ehrenamt, zu rechtlichen Dingen oder zur Politik - haben, so freuen wir uns, von Ihnen zu hören“, ermuntert Salm zur Kontaktaufnahme über die Plattform kommunalwahl-24.de oder per Email info@kommunalwahl-24.de

Text: Verbandsgemeindeverwaltung Edenkoben

